

Clemens Ruhl ziehts in die Eifel

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Mittwoch, den 04. Januar 2012 um 10:20 Uhr

Unser langjähriger Jugendwart Clemens Ruhl hat sich zum Jahresende beim TuS Nord abgemeldet und verlässt uns in Richtung Eifel. Er wird in Prüm eine neue Stelle als Pfarrer antreten. Am 15.01.2012 findet in der Melancthon-Kirche in der Graf-Recke-Straße um 10 Uhr ein Gottesdienst mit anschließender Verabschiedung statt. Hier ein schöner [Bericht](#) aus der Rheinischen Post vom 27.12.2011.

Clemens Ruhl war einige Jahre unser Jugendwart und ist maßgeblich am Aufbau unserer Jugendabteilung beteiligt gewesen. Bei Übernahme dieser Position hatten wir gerade mal vier Jugendliche, als er vor einem Jahr die Verantwortung an Horst Niemann übergab waren es über 20 Jugendliche! Für seinen engagierten Einsatz und seine vielen Ideen danken wir Clemens ganz besonders! Wir werden versuchen, seine begonnene Arbeit erfolgreich fortzusetzen und viele Jugendliche und Kinder an das schöne Spiel Schach heranzuführen.

Wir sind traurig, dass er uns verlässt, gleichzeitig freuen wir uns aber auch sehr, dass wir ihn als sympathischen, zuverlässigen und engagierten Menschen kennengelernt haben und gemeinsam mit ihm arbeiten durften. Nicht zuletzt war er auch ein starker Spieler und fairer Sportsmann!

Wir wünschen Clemens und seiner Familie einen guten Start in die neue Umgebung und für die Zukunft alles Gute!